

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Kemajuan dan perkembangan teknologi di era globalisasi yang diiringi dengan perkembangan sistem informasi berbasis teknologi terjadi begitu pesat. Hal tersebut telah memberikan pengaruh yang signifikan terhadap penerapan sistem informasi akuntansi di dalam suatu organisasi. Ratna Ningsih (2013) menyatakan sistem informasi dapat dimanfaatkan oleh banyak pihak untuk mencapai keunggulan perusahaan melalui kecepatan, fleksibilitas, integrasi dan keakuratan informasi yang dihasilkan.

Sebelum perkembangan teknologi informasi yang signifikan seperti dewasa ini, proses dan kegiatan dilakukan secara manual dengan tingkat akurasi yang cukup rendah dan membutuhkan waktu yang cukup lama. Penggunaan teknologi informasi secara optimal dapat membantu proses dan kegiatan untuk bisa menghemat tenaga, waktu dan lebih akurat.

Peranan teknologi informasi dalam aspek bisnis dapat dipahami karena sebagai sebuah teknologi yang menitikberatkan pada pengaturan sistem informasi dengan penggunaan komputer Amalia, 2010;1. Sistem informasi yang biasa juga disebut dengan sistem pemrosesan data yang terintegrasi untuk mengumpulkan, menyimpan, dan mengelola data, serta menyediakan informasi untuk pihak-pihak yang berkepentingan untuk pengambilan keputusan. Sistem informasi memberi

nilai tambah terhadap proses, produksi, kualitas manajemen, pengambilan keputusan dan pemecahan masalah, serta keunggulan kompetitif yang tentu saja sangat berguna bagi kegiatan bisnis kadir, 2003:5

Menurut Indarjanti dan Bodroastuti (2012), kinerja merupakan gambaran mengenai tingkat pencapaian pelaksanaan suatu program kegiatan atau kebijakan dalam mewujudkan sasaran, tujuan, visi, dan misi organisasi yang dituangkan melalui perencanaan strategis suatu organisasi. Kinerja dapat di ketahui dan diukur jika individu atau sekelompok karyawan telah mempunyai kriteria atau standar keberhasilan tolak ukur yang ditetapkan oleh perusahaan (Moeheriono dalam Indarjanti dan Bodroastuti,2012).

Sistem Informasi Akuntansi merupakan susunan berbagai formulir catatan ,peralatan, termasuk Komputer dan perlengkapan serta alat komunikasi tenaga pelaksanaannya. Sunarta dan Astuti (2005) mengungkapkan bahwa dalam bidang akuntansi , perkembangan teknologi informasi telah banyak membantu meningkatkan Sistem Informasi Akuntansi. Dengan otomatisasi atau system teknologi fungsi dapat dilakukan secara tepat dan cepat (Kurniawati, 2010).

Terlepas dari peran teknologi dan sistem informasi akuntansi yang begitu vital bagi suatu perusahaan, perlu diingat bahwa investasi untuk teknologi dan sistem informasi akuntansi ini membutuhkan biaya yang sangat besar. Pengadaan peralatan-peralatan dan teknologi yang canggih untuk menunjang kegiatan operasi perusahaan menjadi keputusan berat dan beresiko apabila ditinjau dari sudut untung-rugi investasi. Hal ini dikarenakan modal besar yang diinvestasikan bisa

saja menjadi sia-sia apabila pemanfaatan teknologi dan penggunaan sistem informasi tidak memberikan dampak yang positif bagi perusahaan. Investasi dikatakan berhasil apabila kinerja karyawan semakin meningkat.

Oleh karena itu, perlu diteliti secara mendalam pengaruh pemanfaatan teknologi dan penerapan sistem informasi akuntansi terhadap kinerja karyawan. Tujuannya adalah untuk menghindari kesalahan pengambilan keputusan akan perlu tidaknya menggunakan teknologi dan sistem informasi akuntansi dalam perusahaan. Dengan demikian, kerugian terhadap pengadaan teknologi dan sistem informasi ini dapat dihindari. Begitu pula akan menjadi solusi bagi perusahaan untuk meningkatkan kualitas kerja karyawan apabila ternyata pemanfaatan teknologi dan sistem informasi akuntansi berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian tersebut di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah

1. Apakah efektivitas penerapan Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT.Samsung Elektronik Indonesia Medan .
2. Apakah *time line* pemanfaatan teknologi berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT.Samsung Elektronik Indonesia Medan.

C. Tujuan Penelitian

Berkaitan dengan perumusan masalah tersebut di atas maka tujuan penelitian ini adalah :

1. Untuk menguji pengaruh efektivitas penerapan sistem informasi terhadap kinerja karyawan pada PT. SAMSUNG Electronic Indonesia Medan.
2. Untuk menguji pengaruh pemanfaatan teknologi terhadap kinerja karyawan pada PT. SAMSUNG Electronic Indonesia Medan.

D. Manfaat Penelitian

Dengan melaksanakan penelitian ini, maka hasil penelitian ini diharapkan dapat memperoleh manfaat bagi banyak pihak antara lain:

1. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat membantu penerapan sistem informasi akuntansi dan pemanfaatan teknologi dan membantu penyediaan informasi dengan cepat sesuai dengan kebutuhan manajer dalam pengambilan keputusan, sehingga dapat meningkatkan kinerja karyawan.

2. Bagi Kepentingan Akademik

Sebagai bahan informasi atau pengetahuan tambahan mengenai efisien penerapan sistem informasi akuntansi dan pemanfaatan teknologi terhadap kinerja karyawan.

3. Bagi Peneliti

Dengan adanya penelitian ini dapat menambah pengetahuan yang lebih luas dalam memahami efisiensi penerepan sistem informasi akuntansi dan pemanfaatan teknologi dalam berpengaruh terhadap kinerja karyawan, serta dapat menjadi acuan bagi peneliti lain yang ada hubungannya dengan penulisan skripsi ini.

